

Ressort: Auto/Motor

INSA: Mehrheit hält Tempolimit für wichtig

Berlin, 02.02.2019, 00:00 Uhr

GDN - 55 Prozent der Bundesbürger halten laut INSA ein Tempolimit auf Autobahnen für "sehr wichtig" oder "eher wichtig". Das ist das Ergebnis einer Umfrage für das Nachrichtenmagazin Focus (1.009 Befragte vom 25. Januar bis 28. Januar 2019).

Demnach befürworten 40 Prozent der Befragten eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 120 km/h oder 130 km/h. Zehn Prozent sind für eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 140 km/h, 13 Prozent wollen ein Tempolimit von 150 km/h. Wie Focus unter Berufung auf die Umfrage weiter schreibt, fährt eine breite Mehrheit der Deutschen allerdings gerne schneller als 130 km/h. Demnach erklärten 69 Prozent der Befragten, sie würden auf Autobahnen schneller als 130 km/h fahren, wenn es möglich ist.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-119440/insa-mehrheit-haelt-tempolimit-fuer-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com